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四万十町教育委員会会議録（平成２８年７月定例会） 

 

 

 

１．日 時   平成２８年７月１２日（火）９：００～１０：００ 

 

２．場 所   四万十町役場本庁西庁舎 ３階 防災対策室 

 

３．出席者 

教育委員長  谷脇健司 

 教 育 委 員  大村和志  中屋建八  岡林雅子 

 教 育 長  川上哲男 

 事 務 局  教育次長     熊谷敏郎 

生涯学習課    課長  辻本明文 

学校教育課    課長  杉野雅彦  副課長  西谷典生 

教育対策監    青木和香 

教育研究所    所長 岡澄子 

 

４．傍聴者 

  １名 

 

５．日 程 

（１）開会 

（２）委員長あいさつ 

（３）会議録署名委員の指名  （大村和志委員） 

（４）議題 

①議案第１号 平成２８年度就学等教育支援委員会委員の委嘱について 

②議案第２号 四万十町基金条例の一部を改正する条例について 

（５）協議事項 

なし 

（６）報告事項 

①保育所等訪問の日程について 

②四国地区市町村教育委員会協議会について 

③高校生行政懇談会について 

（７）その他  

①平成２８年度教育委員県外視察研修について 

②高岡地教連教育委員夏季研修会について 

 

６．議 事 

委員長 ： それでは、議案第１号 平成２８年度就学等教育支援委員会委員の委嘱について、

説明をお願いします。 

事務局 ： 人事案件になりますので、傍聴者の方、恐れ入りますが退出をお願いします。 
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（傍聴者退室） 

 

（事務局より、平成２８年度就学等教育支援委員会委員の委嘱について、説明する。） 

 

委員長 ： この件につきまして、ご意見ございましたらお願いします。 

全委員 ： ありません。 

委員長 ： それでは、お諮りをします。議案第１号 平成２８年度就学等教育支援委員会委員

の委嘱については、承認でよろしいでしょうか。 

全委員 ： はい。 

委員長 ： 議案第１号 平成２８年度就学等教育支援委員会委員の委嘱については、承認され

ました。 

 

（傍聴者入室） 

 

委員長 ： それでは、議案第２号 四万十町基金条例の一部を改正する条例について、説明を

お願いします。 

 

（事務局より、四万十町基金条例の一部を改正する条例について、説明する。） 

 

委員長 ： この件につきましてご意見、ご質問があればお願いします。 

委 員 ： 建物等の財産処分のうち、国庫へ納付することとなる補助金相当額以上の額とあり

ますね。例えば、学校建てる費用が１，０００万円。その内５００万は町が出した、

あとの５００万は国の補助だった、それで次はどうなるのですか。 

事務局 ： それで何年か経過したら、補助金がゼロになったらいいのですが、やはり補助金が

残っている部分、残存があって、それを処分する訳ですので、国へお金を戻さなけれ

ばならないですね。国の補助金の一部を国へ償還しなければいけないのですが、国の

方は戻さなくても、その金額以上に基金をつくって積み立てておいて、他の学校の施

設へそのお金を使うのだったら国へ戻す必要はありませんということが、この通知に

載っている訳です。戻してもいいのですが、もったいないことですので、基金をつく

って有効に使いましょうというのがこの条例ということです。 

委員長 ： よろしいでしょうか。 

それでは、お諮りをします。議案第２号 四万十町基金条例の一部を改正する条例

については、承認でよろしいでしょうか。 

全委員 ： はい。 

委員長 ： 議案第２号 四万十町基金条例の一部を改正する条例については、承認をされまし

た。 

 続きまして、５の協議事項ですが、協議事項はありませんか。 

事務局 ： ありません。 

委員長 ： 協議事項はないということですので、６の報告事項に入ります。 

 ①保育所等訪問の日程について、説明をお願いします。 

 

（事務局より、保育所等訪問の日程について、説明する。） 
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委員長 ： 次に、②四国地区市町村教育委員会協議会について、説明をお願いします。 

 

（事務局より、四国地区市町村教育委員会協議会について、説明する。） 

 

委員長 ： 次に、③の高校生行政懇談会について、説明をお願いします。 

 

（教育長より、高校生行政懇談会について、説明する。） 

 

委員長 ： それでは、その他の件に入ります。①平成２８年度教育委員県外視察研修について、

説明をお願いします。 

 

（事務局より、平成２８年度教育委員県外視察研修について、説明する。） 

 

委員長 ： 次に、②高岡地教連教育委員夏季研修会について、説明をお願いします。 

 

（事務局より、高岡地教連教育委員夏季研修会について、説明する。） 

 

委員長 ： ここで、小休とします。 

 

     （小休中） 

 

委員長 ： 再開します。 

その他に、何かありますか。 

全委員 ： ありません。 

委員長 ： これで、平成２８年７月定例教育委員会を閉じます。 

 

 

（閉会） 

 

 

 

８月の定例委員会予定   平成２８年８月９日（火） 

 

 

 

 

        委員長 ：                      

 

 

 

 

        署名人 ：                       


